

Mittwoch: **Die Kirche feiert Geburtstag**

Die Menschen konnten die Begeisterung der Freunde von Jesus spüren. Sie waren Feuer und Flamme für die Botschaft, die Jesus verbreitet hatte und erzählten allen von der Liebe Gottes. Und tatsächlich der Funke sprang über. Viele Leute wollten nun auch zu den Jüngern von Jesus gehören. Sie gingen hinunter zum Fluss und ließen sich taufen. Deshalb kann man auch sagen, dass wir an Pfingsten den Geburtstag der Kirche feiern.



Was begeistert dich?

Gibt es ein Thema, das dich ganz besonders interessiert? Über das du immer gerne redest? Hast du ein Hobby, das dir besonders viel Freude macht? Etwas von dem du nie genug bekommen kannst? Teile deine Begeisterung mit mir: magdalena.weigand@elkb.de

Idee: Backe der Kirche einen Geburtstagskuchen. Vielleicht habt ihr Lust als Familie ein kleines Fest zu feiern und der Kirche ein Ständchen zu singen. Ein passendes Lied dazu gibt es hier noch im Laufe der Woche.